

# Urian

## ~Shadow of Destruction~

Von \_Asura\_

Es begann vor mehreren Millionen Jahren...

Auf einen weit entfernten Planeten kämpften die zwei Urgötter Brahma und Urian. Brahma war der reine Gott alles Guten. Urian hingegen war der reine Gott allen Übels, der seinen Widersacher vernichten wollte. Dieser epische Kampf, der schon Millionen von Jahre andauert, sollte sein Ende haben, als der Planet, auf den der Kampf ausgetragen wurde, zerbarstete.

Dadurch wurden die beiden Götter von ihren weltlichen Körpern gewaltsam getrennt und die Seelen, die übrig blieben, wurden durch die Kraft der Detonation durch die Galaxis geschleudert. Die Reise der beiden Seelen fand auf einem jungen, grün-blauen Planeten ein Ende.

Auf diesen Planeten, den wir später Erde nannten, suchten sie sich geeignete Lebewesen, um von ihnen Besitz zu ergreifen.

Sie benötigten einen Wirt, bei dem sie ihre Kräfte möglichst effektiv benutzen konnten, ansonsten wird der neue Körper zerfetzt.

Als sie den Homo Sapiens, auch Mensch genannt, erblickten, hatten sie ihr Ziel entdeckt. Ohne Körper waren sie machtlos und konnten den jeweils anderen nicht schaden. Brahma, der eigentlich gegen Gewalt war, war von Rachsucht so zerfressen, dass selbst er seinen Widersacher eliminieren wollte.

Zwei dieser Menschen verletzten sich. Dies war die Gelegenheit, um in ihre Körper zu dringen. Jeder übernahm einen anderen und versteckte sich in dessen Inneren. Die Übernahme der Körper ist erst unter bestimmten Umständen möglich, die schon bald zutreffen sollten.

Die Seelen schlummerten tief in Inneren ihrer Wirte, die sie bei der Zeugung eines Nachkommens weitergeben. Somit können die Seelen von Brahma und Urian auf ewig einen Wirt besitzen und sind für den Kampf, den sie noch austragen werden, bereit.

Nach hunderttausenden von Jahren aktivierten sich die Seelen. Brahma und Urian übernahmen die Körper ihrer derzeitigen Wirte und wollten nur eines: Rache

So begann es, das Ende der Menschheit...

